

☆「探究」土浦スタンプラリー班・土浦市長訪問！！



1月22日（日）に土浦の街のスタンプラリーを実施した2年普通科の土浦探究班（Charming Tsukuba）が、土浦市役所に安藤真理子土浦市長を訪問しました。東郷・片山両副市長、入野教育長、広報広聴課の中川課長など、大勢の皆さまのご臨席の中で、はじめに、これまでの取組や探究結果を発表させていただきました。

そして、質疑応答の時間をとった後で、安藤真理子市長から、直接、感想を述べていただきました。「みなさんのような若い方たちが、自分たちから市に興味を持って、活動してくれたことがうれしい、感動しています」という内容でした。

最後に、集合写真を一緒に撮らせていただき、市の公式キャラクターのつちまるのピンバッチを一人ひとり手渡してプレゼントしていただきました。



その後で、市の広報広聴課の方々と、時間をかけて情報交換させていただきました。市としても、様々な工夫やイベントを実施しているにも関わらず、なかなか浸透しない実情に困っていらっしゃる事が分かり、それも自分たちの問題としてとらえ、探究のまとめにつなげるヒントを色々と受け取ったようでした。

市役所の皆様、本当にありがとうございました。

（文責：橋内敏江）